

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 19. Januar 2016

Defibrillator im Bürgerhaus Sonnenberg - FDP -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Defibrillator im Bürgerhaus zu installieren

Begründung:

Der plötzliche Herztod ist die häufigste außerklinische Todesursache in Deutschland. Da es durch die Unterversorgung des Körpers mit Sauerstoff zu massiven Hirnschäden kommen kann, ist eine schnelle Versorgung mit einem Defibrillator (Defi) erforderlich.

Die sogenannten Laien-Defibrillatoren sind mittels Sprachanleitung einfach und sicher zu bedienen. Sobald der Notrufknopf gedrückt ist, wird eine Verbindung zur Rettungsstation aufgebaut. In der Basisstation des Defis ist eine Art Handy integriert, d.h. der Helfer ist während der ganzen Zeit der Benutzung mit geschultem Personal verbunden. Der automatisierte externe Defi ist deshalb speziell für Laienhelfer geeignet.

Im Bürgerhaus finden ganzjährig Veranstaltungen statt. Als Vorsorgemaßnahme sollte ein Laien-Defibrillator im Bürgerhaus angebracht werden.

Beschluss Nr. 0003

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezenat VI
Amt 53 z.w.V.
100800 / zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher